

K2-530: GRÜN WÄHLEN UND ZUKUNFTSFÄHIG WIRTSCHAFTEN

Antragsteller*innen LAG Hochschule – Forschung –
Technologie (dort beschlossen am:
19.04.2023)

Von Zeile 529 bis 530 einfügen:

bereit. Wir unterstützen die Einrichtung von Gründer*innenzentren, um Innovation und Fortschritt von Beginn an zu fördern.

Innerhalb der Transformationsprozesse, vor denen wir stehen, können die Hochschulen auch für diejenigen die nicht oder nicht mehr aktiv in der akademischen Bildungswelt angebunden sind, eine wichtige Aufgabe leisten: Die Möglichkeit, auch für Externe, einzelne Module und Microdegrees abzulegen werden wir Grüne daher ausbauen damit die Hochschulen die Gesellschaft noch mehr als bisher an ihren aktuellen Forschungsergebnissen teilhaben lassen können und so zu Qualifikationen für die Arbeitswelt von morgen beitragen.

Begründung

Die Hochschulen können auch innerhalb des Themas lebenslanges Lernen eine wichtige Funktion übernehmen, indem sie diesen Bereich mit der aktuellen Forschung verzahnen. Für die Transformationsaufgaben, vor denen wir stehen, ist so eine Verzahnung unerlässlich. Mit dieser Forderung greifen wir nicht zuletzt eine aktuelle Entwicklung auf und zeigen einen Weg auf, sie mitzugestalten.